
O cruzamento 
das v ias  Wa-
shington e Ben-
jamim Constant, 
no Centro de Guarujá, 
é um local de aciden-
tes frequentes, segun-
do queixas de mora-
dores e comerciantes 
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A pandemia da 
Covid-19 ainda

não acabou.
Não se descuide.

“Homem do
Tempo” avisa:

Rede hoteleira em Guarujá 
prevê ocupação de 90% na Páscoa
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Mais de 200 mil turistas são esperados para aproveitar a Semana Santa em Guarujá; De acordo com o Sindicato dos Hotéis, Restaurantes,
Bares e Similares (Sinhores) da Baixada Santista e Vale do Ribeira, a cidade deve confirmar até 90% de reservas na rede hoteleira

da região. Na manhã 
desta quinta-feira (14), 
dois ônibus colidiram 
deixando três pessoas 
feridas sem gravidade. 

Uma lombada 
e uma sinali-
zação de solo 
mais efet iva 

são pedidos dos mo-
radores, e também 
podem auxiliar na pre-
venção de aciden-
tes. Alguém resolve?
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Crianças PCD 
vivem dia 
emocionante 
com surfe e 
alegria 

Reprodução
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Prefeita cria 
comissão para 

revisão de 
contratos
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Operação 
Semana Santa
irá fiscalizar 

praias e trânsito
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Que a Páscoa seja um tempo de paz
Nesta semana, o Papa 

Francisco, autoridade 
maior da religião Católi-
ca, fez um apelo à PAZ, 
especialmente às nações 
em guerra. Ele disse que 
“A paz de Jesus não do-
mina os outros, nunca é 
uma paz armada: nunca!”

E ressalta: “As armas do 
Evangelho são a oração, 
a ternura, o perdão e o 
amor gratuito ao próximo, 
o amor a todos. Esta é 
a forma de trazer a paz 
de Deus ao mundo. É 
por isso que a agres-
são armada destes dias, 
como qualquer guer-
ra, representa um ultraje 
contra Deus, uma traição 
blasfema ao Senhor da 
Páscoa, preferindo ao 
seu rosto manso o do 
falso deus deste mundo. 
A guerra é sempre uma 
ação humana para levar 

à idolatria do poder.”
Mas a Páscoa ver-

dadeira tem um signifi-
cado maior, o amor e 
a caridade, e é sobre 
isso que o Santo Padre 
gostaria que todos os 
fieis refletissem. Francis-
co nos lembrou que: 

“A paz que Jesus nos 
dá na Páscoa não é a paz 
que segue as estratégias 
do mundo, que acredita 
poder obtê-la através 
da força, da conquista 
e de várias formas de 
imposição. Esta paz, na 
realidade, é apenas um 
intervalo entre guerras: sa-
bemo-lo bem. A paz do 
Senhor segue o caminho 
da mansidão e da cruz: 
é ocupar-se do próximo. 
Com feito, Cristo assumiu 
sobre si o nosso mal, o 
nosso pecado e a nossa 
morte. Assumiu sobre si 

tudo isto. Desta forma, ele 
libertou-nos. Ele pagou 
por nós. A sua paz não é 
o fruto de algum compro-
misso, mas nasce do dom 
de si mesmo. Esta paz 
mansa e corajosa, no en-
tanto, é difícil de aceitar. 
De fato, a multidão que 
aclamava Jesus é a mesma 
que alguns dias depois 
grita “Crucifica-o” e, com 
medo e desilusão, não 
levanta um dedo por Ele.”

A reflexão é para com 
as nossas ações e nos-
sos pensamentos. Nesta 
Páscoa, ao desejar a Paz 
nos lares de nossa cidade 
e do nosso mundo, es-
peramos que possamos 
também promover a Paz 
dentro de nós. Que a Pás-
coa 2022 seja o princípio 
de um tempo com mais 
amor e empatia aos que 
realmente necessitam. 

Micros
Atitude objetiva
A nova política de go-
vernança introduzida 
pela prefeita em exer-
cício Adriana Machado, 
que mira o combate 
a cor r upção e uma 
gestão eficiente, che-
ga como resposta por 
meio de uma atitude 
objetiva de controle 
administrativo, em vista 
das adversidades que 
chocaram a população 
nos últ imos tempos. 

Cacetada nos edis
A partir da implantação 
do Conselho de Gover-
nança Pública, segundo a 
prefeita Adriana, a Cida-
de passará a ser modelo 
de gestão e transparência 
com o uso dos recursos 
públicos. Uma pancada 
no legislativo municipal, 
que mantém 17 cadeiras 
com vereadores que 
deveriam estar de olho, 
fiscalizar, cobrar a trans-
parência nos contratos 
públicos. Só que não é 
bem assim que as coisas 
acontecem por aqui. Será 
que a pancada doeu?

Pesquisa
Ano de eleição e o qua-
dro político em Guarujá 
não poderia estar mais 
indefinido. Uma recente 

pesquisa divulgada nas 
redes sociais na última 
semana trouxe nomes 
conhecidos da política 
local, mas sem vocação 
real ao Executivo.
 
Passivo eleitoral
Com os recentes pro-
blemas enfrentados pelo 
prefeito Válter Suman na 
Justiça, ele, que teve a 
maior votação da história 
política da cidade, bem 
como seu grupo de afi-
nidade, vê seu passivo 
político eleitoral bastante 
prejudicado. 

Nivelados
Com isso, o jogo político 
se movimenta de forma 
indefinida e nomes de 
ex-prefeitos como Farid 
Madi e Antonieta de 
Brito voltam a pipocar 
em pesquisas que tra-
zem nomes menos ilus-
tres no mesmo patamar. 

Mesmo enredo
A questão é: muitos 
partidos na cidade es-
tão com as presidências 
vagas e carecem de 
lideranças políticas que 
possam definir um can-
didato que possa levar 
Guarujá à Alesp e ao 
Congresso. O enredo, e 
o final, são conhecidos.

Mario Ribeiro
O recente anúncio de 
que a Av. Mario Ribeiro 
irá passar por revitaliza-
ção contrariou muitas 
pessoas. Moradores de 
áreas periféricas apon-
tam que a via, no Cen-
tro da Cidade, sempre 
recebe manutenção, o 
que a mantém em boas 
condições gerais de 
conservação, e questio-
nam o projeto.

Mario Ribeiro II
“Porque sempre enviam 
projetos de revitalização 
para a área Central da Ci-
dade e nós, de Vicente 
de Carvalho, ficamos 
em segundo plano?”, 
questiona uma morado-
ra do Jardim Maravilha. 

E o Guaiúba?
A mesma ind igna-
ção aparece entre os 
moradores do bairro 
Guaiúba. Inclusive, um 
abaixo assinado tem 
circulado pelo bairro 
para ser enviado ao 
Executivo. Eles pedem, 
ao menos, que as vias 
sejam pavimentadas 
com bloquetes para 
que sejam inibidos os 
buracos e a lama que 
se acumula nas galerias, 
causando alagamentos. 

Charge da semana

Sérgio Motti Trombelli é professor universitário e palestrante

O analfabeto político Berthold Brecht
Embora deva-se reco-

nhecer que o pleito eleito-
ral ainda está longe, o que 
tem assustado é o grande 
número de pesquisados 
que pesquisados que  
pensam em votar em 
branco ou anular o voto.

As entrevistas nos mos-
tram que o povo está de 
“saco cheio” da política 
brasileira. E não é para 
menos. Os atuais players 
estão preocupados consi-
go mesmos, verbas, orça-
mentos secretos, cargos 
em comissão, enfim, a 
vida do país “que se dane”.

Tudo bem, é justa a 
decepção geral, princi-
palmente se levarmos em 
conta a subida dos preços 
na alimentação de nosso 
povo. Num país cuja vo-
cação é a agricultura,  e 
onde “ em se plantando 
tudo dá”, a cenoura sobe 
mais de 30%, o tomate 
mais de 20%, sem contar 
os combustíveis e outros 
produtos, como etanol 
que também vem da terra,  
e o governo não tem com-
petência para conter isso, 
o que esperar dos demais 
produtos da nossa mesa 
diária que  já vem subin-

do, enfim, a vida fica cada 
vez mais difícil a todos.

Então, a vontade é mes-
mo de jogar tudo para o 
ar, pensar na sua própria 
vida e deixar rolar tudo 
morro abaixo, ou acima.

Contudo a desistência 
não é o caminho para 
nada, principalmente 
quando de se vai vo-
tar naqueles que irão 
comandar o país, este 
mesmo país que eles 
comandam agora (?) e 
que desagrada a todos.

Eliminar o voto, dei-
xar de opinar, é um ato 
de covardia, de fuga de 
uma luta que devemos 
enfrentar, porque se votar 
não importa, então que 
rasguemos os títulos e 
damos uma banana par 
ao amanhã, quando nos-
sos filhos é que sofrerão. 

Por conta disso, vem-
me à mente um texto de 
Berthold Brecht, O analfa-
beto Político. Talvez o tex-
to mais preciso e útil para 
que nos  nunca deixemos 
de acreditar no amanhã.

E eu acredito, apesar 
de tudo. Por isso, para 
os que não conhecem o 
texto (a maioria da nossa 

gente), a matéria de hoje 
é a reprodução deste 
texto para, quem sabe, 
as pessoas acordem e 
participem do processo 
eleitoral, e sobretudo, 
saibam escolher melhor 
seus representantes .

Bertold Brecht: “O pior 
analfabeto é o analfabeto 
político. Ele não ouve, 
não fala, nem participa 
dos acontecimentos polí-
ticos. Ele não sabe que o 
custo de vida, o preço do 
feijão, do peixe, da fari-
nha, do aluguel, do sapato 
e do remédio depende 
das decisões políticas. 
O analfabeto político é 
tão burro que se orgulha 
e estufa o peito dizendo 
que odeia a política. Não 
sabe o imbecil que da sua 
ignorância política nas-
ce a prostituta, o menor 
abandonado, e o pior de 
todos os bandidos que é o 
político vigarista, pilantra, 
o corrupto e lacaio dos 
exploradores do povo”.

Que tal você se alfa-
betizar politicamente e 
sair deste marasmo de 
analfabetos que a cada 
dois anos vem votan-
do e nunca aprendem.
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TEMOS A VACINA DA GRIPE. AGENDE O SEU HORÁRIO.

Mais de 200 mil turis-
tas são esperados para 
aproveitar a Semana 
Santa em Guarujá. Além 
disso, a expectativa é de 
que a rede hoteleira pos-
sa chegar a 90% de ocu-
pação até esta sexta-feira 
(15). O feriado da Paixão 
de Cristo tem início nes-
ta sexta-feira e termina 
no domingo (17), com 
o feriado de Páscoa.  

De acordo com o 
Sindicato dos Hotéis, 

Restaurantes, Bares e Si-
milares (Sinhores) da 
Baixada Santista e Vale 
do Ribeira, em levan-
tamento realizado no 
último dia 7, o Município 
já registrava 54% de re-
servas na rede hoteleira. 

E para receber bem 
os turistas, ao longo da 
semana, foram intensi-
ficados os serviços de 
revitalização e manuten-
ção dos principais pon-
tos turísticos da Cidade, 

em função do feriado. 
Além disso, os Mi-

rantes das Galhetas e 
da Campina, Praça dos 
Expedicionários, Píer 
Tony Vilela (no Canto 
do Maluf) e a Praia do 
Tombo – que pelo 12º 
ano consecutivo man-
tém a certificação inter-
nacional Bandeira Azul 
– contarão com equi-
pes da Setur atuando 
na orientação e no aten-
dimento aos visitantes. 

A prefeita em exercí-
cio de Guarujá, Adriana 
Machado, instituiu no últi-
mo sábado (9) um amplo 
pacote de austeridade e 
gestão de contratos pú-
blicos, seguindo os mais 
modernos conceitos de 
“compliance”, termo in-
glês que representa a 
busca pela eficiência em 
empresas e governos, 
a partir de regras éticas 
e participativas. Guaru-
já é a primeira Cidade 
da Baixada Santista a 
implantar este concei-
to no Poder Público.

A Política de Gover-
nança Pública e “Com-
pliance” que será ro-
tina na Administração 
Municipal de Guarujá, a 
partir da publicação do 
decreto 14.875 no Diário 
Oficial do Município, leva 

em conta a necessidade 
de implantar um conjunto 
de mecanismos e estra-
tégias voltadas a avaliar e 
monitorar a gestão públi-
ca, de agora em diante.

A prioridade é dire-
cionar as ações para a 
busca de resultados para 
a sociedade, propondo 
soluções inovadoras para 
lidar com a limitação de 
recursos e com as mu-
danças de prioridades, 
reduzir a burocracia e 
promover a participa-
ção social por meio de 
comunicação aber ta, 
voluntária e transparente 
das atividades e dos 
resultados do Governo.

O decreto cr ia o 
Conselho de Governan-
ça Pública (CGov), que 
terá a finalidade de as-
sessorar a prefeita em 

Feriadão de Páscoa prevê ocupação
de 90% da rede hoteleira de Guarujá

Prefeitura cria medidas de austeridade para a gestão

Numa ação paralela à 
criação do Programa de 
Austeridade e Revisão 
de Contratos Públicos, 
outro decreto, de nú-
mero 14.876, assinado 
pela prefeita em exercí-
cio, Adriana Machado, 
e publicado na edição 
deste sábado (9) do 
Diário Oficial do Muni-
cípio, institui o Grupo 
de Trabalho Intersetorial 
(GTI), formado exclusi-
vamente por servidores 
concursados do Municí-
pio e destinado a analisar 
contratos firmados pela 
Prefeitura de Guarujá.

O GTI terá, desde já, 
a determinação de pro-
mover ampla análise dos 
contratos e respectivos 
processos administra-
tivos que estejam sob 
investigação pelas au-
toridades competentes, 
especialmente aqueles 
submetidos à gestão das 
secretarias municipais de 
Educação e de Saúde.

O grupo terá a in-
cumbência de produzir 
relatório e nota conclu-
siva a respeito do que 

exercício na condução 
das novas rotinas que 
visam, principalmente, 
combater a corrupção 
e apresentar uma gestão 
eficiente à população. 
O CGov será formado 
pelo Controlador Geral 
do Município, Secretário 
de Governo, Advogado 
Geral do Município e 
outros titulares de se-
tores estratégicos da 
gestão pública municipal.

No decorrer de sua 
atuação, o CGov tam-
bém poderá convocar 
representantes de ou-
tros órgãos públicos 
de qualquer esfera ou 
até mesmo entidades 
privadas com poten-
cial de contribuição aos 
objetivos das medidas.

Serão criados manuais 
e guias com medidas 
a serem adotadas e as 
secretarias deverão ins-
tituir, em até 60 dias, seu 
próprio Comitê Interno 

de Governança Pública – 
CIG. Cada secretaria terá 
que implantar e acompa-
nhar os resultados, com 
indicadores e medidas, 
seguindo as diretrizes 
estabelecidas pelo CGov.

“Nos últimos dias, me 
reuni inúmeras vezes com 
técnicos municipais, es-
tudando e avaliando as 
medidas necessárias para 
enfrentar esse momento 
de adversidade pelo qual 
Guarujá passa”, destaca a 
prefeita em exercício, 
Adriana Machado. “Vi-
vemos um momento em 
que a sociedade exige 
respostas e atitudes ob-
jetivas. Eu assumi esta mis-
são e, no que depender 
de mim, Guarujá passará 
a ser modelo de gestão 
e transparência com o 
uso dos recursos públi-
cos”, completa Adriana, 
que é médica gineco-
logista concursada, da 
rede municipal de Saúde.

Grupo de trabalho
vai analisar contratos 
da Saúde e Educação

for apurado em até 30 
dias – prazo prorrogá-
vel por igual período 
– e remeter à chefe do 
Executivo, para subsidiar 
eventuais providências. 

COMPOSIÇÃO
O GTI será presidido 

pelo Procurador Geral 
do Município e conta-
rá, também, com ou-
tros quatro servidores 
ocupantes de cargos 
na Advocacia Geral 
do Município (AGM), 
Controladoria Geral do 
Município (CGM) e da 
Secretaria Municipal de 
Gestão Administrativa.

Prefeita em 
exercício cria

um amplo pacote 
de austeridade

Ações de zeladoria trazem mais segurança e beleza

Divulgação
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Sustentabilidade é o tema do desfile
Fashion Day apresentado em São Vicente 

O grupo 
representando 
o curso de 
Panificação 
e Confeitaria 
Master Cake 
do Instituto 
Histórico e 
Geográfico de 
São Vicente foi 
um sucesso 

Barão por duas vezes, 
o Conde e presidente 
do Instituto Histórico 
e Geográfico de São 
Vicente, Paulo Edu-
ardo Costa prestigiou 
o evento Fashion 
Day, no bonito espa-
ço Casa do Barão, 
na Rua Frei Gaspar, 
280, em São Vicente 

A professora e 
bailarina Ana 

Rennó foi quem 
apresentou o desfile 
onde participaram 

escolas municipais, 
estaduais, lojistas 
e ONG. Parabéns 
pela iniciativa, foi 

um grande sucesso

A diretora social do 
Instituto Histórico 
e Geográfico de 

São Vicente, Rosa 
Moretti, recebeu
a Imprensa com 
muita atenção 

A professora
Márcia Gouveia

Ana Cláudia Pereira
de Freitas (Loja Vera’s) 

A empresária 
Evelina (Loja Vera’s)  

Neusa dos Santos 
(Loja Vera’s)

Valdenoura Fonseca 
Saturnino, represen-
tando a professora 
Raquel de Castro
Ferreira (Zilda Modas)

Bel Lopes
(Loja Vera’s) 

Eduarda Lovatelli 
(Daya Modas) 

Cristiane Lopes dos 
Santos (Loja Daya) 



BASE AÉREABASE AÉREA
DE SANTOSDE SANTOS
RUMO AOSRUMO AOS
100100 ANOS ANOS

Raphael Meireles é o novo presidente da OAB Santos
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O advogado Raphael Meireles 
está otimista com os projetos 
que pretende implantar em sua 
gestão. A festa da posse foi pres-
tigiada por colegas do Direito e 
autoridades, entre elas, o prefeito 
de Santos, Rogério Santos, o 
presidente da Câmara Municipal 
de Santos, Adilson Junior, o juiz 
de Direito da 4ª Vara Cível de 
Santos, Dr. Frederico dos Santos 
Messias, a Secretária Geral Ad-
junta da OAB São Paulo, Dione 
Almeida Santos, a juíza federal e  
diretora da 4ª Subseção Judiciá-
ria da Comarca de Santos, Ales-
sandra Nuyens Aguiar Aranha.

O vice-presidente da OAB 
Santos, advogado e professor 
universitário Sérgio Fernandes

Marques e sua esposa Fernanda
Ribeiro de Mendonça Marques

O advogado Rodrigo Julião 
falou de sua satisfação por
ter dirigido a instituição nos 
últimos anos. Na foto, com
a bonita Natália Florêncio

Leonar-
do Sica, 

vice-presi-
dente da 
OAB São 

Paulo, 
prestigiou 

a posse 
da nova 
diretoria 
da OAB 
Santos  

Os advogados Kátia Cação, Fabiano Wagner, o vice-presidente da OAB São Paulo Leonardo Sica, Flávia 
Nascimento e Isabela Castro, conselheiros estaduais (Moura & Nascimento Advogados Associados)  

Os advogados Victor
Nagib Aguiar e Renata 

Medeiros (Guedes Medeiros 
Nagib Advogados) 

Os advogados Adriano 
Piovezan e Daniel

Cruz representantes
do Grupo Lance  

Os advogados Alexandre 
Salomoni e Raphael Meireles 

O advogado e professor 
universitário, pessoa muito 

estimada, Danilo de Oliveira e
a advogada Isabela Castro 



ATENDEMOS COM E
SEM HORA MARCADA

Tel.: 99113-6050

Depilação com cera quente
FAZEMOS VIRILHA ARTÍSTICA
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Beatriz Biancato
Advogada - OAB/SP 433.635 

IRPF 2022 – Até o cheque especial? 
Prezados leitores, 

não é novidade a difi-
culdade que existe no 
pagamento de nossas 
obrigações, não é mes-
mo? Sobretudo para 
quem não detém uma 
renda fixa mensal, o 
desafio é ainda maior, 
provocado pela incer-
teza e dinamismo do 
nosso mercado. 

Mas, quem recebe 
seu salário mensalmen-
te também não fica para 
trás, afinal, todos so-
mos afetados pela alta 
dos preços. 

Uma situação roti-
neira que todos irão se 
identificar: o “buscar um 
pãozinho” no final ou co-
meço do dia. Antes você 
precisava de um valor 
na sua carteira/cartão, 
agora certamente quan-
do você sai do caixa fica 
se questionando: “o que 
tem nesse pão, ouro?”. 
Tudo muito caro, acredi-
to que essa é a frase que 
une mais os brasileiros 
nos últimos tempos. 

Com esse cenário, 
deixando de lado as 
explicações econômicas 
e todas as teorias que 
ensinam o motivo pelo 
qual acontece isso com 
os preços, quero trazer 
um dado para vocês da 
Confederação Nacional 
do Comério (CNC). 

Ela constatou que o 
ano de 2021 terminou 
com um recorde de en-
dividados, totalizando 
76,3% de famílias com 
dívidas em dezembro do 
ano passado. 

Muitas pessoas se 
socorreram aos emprés-
timos bancários e ao 
cheque especial. Nessa 
segunda hipótese, preci-

samos declarar? Vamos 
esclarecer isso para que 
você faça de forma cor-
reta, já adiantando então 
a resposta para todos: 
sim, o cheque especial 
é considerado um em-
préstimo e, portanto, 
deve entrar na sua de-
claração, com certeza. 

No programa da Re-
ceita Federal, você irá 
buscar a ficha “Dívidas e 
Ônus Reais” e preencher 
os detalhes da opera-
ção, como por exemplo, 
o nome do Banco, a data 
de referência etc. 

É importante lem-
brar dessa informação, 
pois é possível “cair na 
malha fina”, uma vez 
que no cruzamento de 
informações dos seus 
rendimentos, a Receita 
Federal pode questionar 
uma incompatibilida-
de de bens adquiridos 
com a renda recebida, 
então, ao instaurar um 
processo administra-
tivo para que o contri-
buinte justifique como 
isso aconteceu, ocorre 
o que todos chamam 
de “cair na malha”. 

Por isso, sempre te-
nha o cuidado no preen-
chimento das informa-
ções e muita atenção à 
sua realidade particular, 
não existe uma “recei-
ta de bolo” para todos 
os casos, confirme a 
informação sempre em 
fontes seguras, uma 
delas é o manual de per-
guntas e respostas dis-
ponibilizado pela própria 
Receita Federal em seu 
site https://www.gov.
br/receitafederal/pt-br. 

Fique atento(a) ao 
seu Direito, mas tam-
bém aos seus deveres!

A Prefeitura de Guarujá 
iniciou nesta quinta-feira 
(14), a Operação Semana 
Santa. O reforço na segu-
rança segue até domingo 
(17), com o objetivo de 
garantir a segurança e o 
ordenamento da Cidade 
no feriado prolongado. 
O esquema contará com 
o apoio da Polícia Militar, 
com agentes do 21ºBPM/
I, da Polícia Ambiental e 
do Corpo de Bombeiros. 

Estão programadas 
ações nos acessos à Ci-
dade, fila da balsa, bem 
como na entrada da ci-
dade, visando à chegada 
dos turistas, com moni-
toramento do trânsito 
e adoção de medidas 
para o escoamento de 
veículos. Haverá também 
a fiscalização itinerante de 
vans e ônibus de turismo.

Estarão envolvidas na 
atuação as superinten-

O ú l t imo sábado 
(9) foi de muita emo-
ção para várias famílias 
de todo o Estado de 
São Paulo. Na Praia das 
Astúrias foi realizado o 
evento Praia e Surfe, que 
proporcionou a 30 crian-
ças PCD (Pessoa com 
Deficiência) a oportuni-
dade de conhecer o mar 
pela primeira vez, atra-
vés do surfe adaptado. 

Taiu Bueno, ícone do 
surfe brasileiro e presi-
dente da SMF, marcou 
presença no local e não 
escondeu a emoção. 
“Foi tão emocionante, 
precisei chorar por pelo 
menos cinco minutos, 
depois que vi a emoção 
das criancinhas por irem 
surfar. Crianças que têm 
paralisia cerebral, autismo 
ou alguma deficiência 
física. Muitas delas são 

do interior, nunca viram 
o mar. Foi um momen-
to de alegria imensa.”

Foram disponibiliza-
das várias pranchas de 
surfe, cadeiras anfíbias 
para banho e outros jogos 
de inclusão. A moradora 
de Jáú-SP, Célia Beatriz 
Baldi, trouxe o filho Igor 
Dalpino para participar 
desse dia tão especial. 

“Foi algo inexplicável, 
incrível, um momento 
que jamais esquecere-
mos. Nossas crianças sen-
tiram que também fazem 
parte da sociedade, que 
também podem brincar 
e surfar mesmo enfren-
tando tantas dificuldades 
na vida. Hoje só temos a 
agradecer a todos que ali 
estiveram presentes e de 
alguma forma contribuí-
ram para esse momento 
tão feliz”, afirmou Célia.

Uma  doação  de 
sangue pode salvar até 
quatro vidas. Pensando 
nisso, na manhã desta 
quarta-feira (13), os no-
vos guardas civis munici-
pais (GCM) de Guarujá, 
que participam do curso 
de formação da cor-
poração, realizaram vo-
luntariamente a doação 
para o Banco de Sangue 
do Hospital Santo Ama-

ro (HSA). No total, 25 
alunos participaram da 
ação. Os interessados 
em colaborar com o 
Banco de Sangue do 
HSA podem se informar 
sobre os procedimentos 
pelo telefone (13) 3389-
1515, ou ir direto à uni-
dade, localizada na Rua 
Quinto Bertoldi, 40 – Vila 
Maia, de segunda a sexta-
feira, das 7 às 12 horas.

Feriadão em Guarujá terá
“Operação Semana Santa”

dências da Guarda Civil 
Municipal, Força-tarefa, 
Defesa Civil, Correge-
doria, Monitoramento e 
Análise de Informação e 
do Trânsito e Transporte. 
As equipes vão reforçar o 
patrulhamento preventivo 
e a fiscalização nos aces-
sos ao Município, orla 
das praias, pontos turís-
ticos e áreas estratégicas.

Além de garantir o ade-
quado funcionamento do 

sistema de atendimento 
telefônico por meio do 
número 153, as equipes 
também contam com o 
monitoramento por câme-
ras espalhadas pela Cida-
de, além de patrulhamento 
preventivo na orla das 
praias, em pontos turísti-
cos, no comércio de Vi-
cente de Carvalho e refor-
ço de bikes e quadriciclos. 

A equipe de Força-
tarefa empregará seu efe-

tivo nos atendimentos aos 
acionamentos, visando 
atender ocorrências de 
perturbação do sossego, 
coibir pistões, combater 
invasões, realizando tam-
bém a fiscalização náu-
tica e o ordenamento 
da Praia do Pernambuco, 
Rabo do Dragão e Prai-
nha Branca. Já a equipe 
de Defesa Civil, ficará de 
prontidão para atendi-
mentos emergenciais. 

Objetivo é garantir a segurança no feriado prolongado

Praia e Surfe para crianças 
PCD emociona pais

Novos guardas civis 
municipais salvam vidas

Servidores realizaram doação
de sangue voluntariamente

Ação aconteceu no último sábado (9)
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Diferença de preço
do ovo de Páscoa 
ultrapassa 100%

Rua Montenegro, 291 - Vila Maia, Guarujá 

Pesquisa real izada 
pelo Procon-SP, nos 

dias 5 e 8 de abril, indi-
ca que o consumidor 
tem que pesquisar mui-
to antes de comprar 
chocolate nesta Pás-
coa. O levantamento 
mostra que a diferen-

ça de preços chega a 
144,5% entre os ovos. 

A pesquisa foi reali-
zada em nove sites, com 
81 itens pesquisados, 
entre caixa de bom-
bons, ovos de Páscoa 
e barras de chocolate. 
Para se ter uma ideia, em 

um estabelecimento o 
preço de um produto 
estava R$ 178,35 e, em 
outro, o mesmo produ-
to estava a venda por 
R$ 72,90. Pasme! Temos 
mesmo que pesquisar.

Impacto também 
nos ovos ar tesanais.

Nos dois anos 
de Pandemia, quan-
do os serviços es-
senciais estiveram 
fechados nessa 
época de Páscoa, 
muitos consumi-
dores  opta ram 
por comprar ovos 
gourmets, aque-
les produzidos 
artesanalmente. A 
alternativa trouxe 
benefícios tanto 
para o consumidor, que 
teve o seu chocolate ga-
rantido, quanto para pes-
soas que puderam contar 
com uma renda extra.

Mas, neste ano, até 
estes produtos feitos 

Na Páscoa as trocas 
de chocolates, a família 
reunida, o almoço de 
domingo e a diversão 
explicam o motivo da 
data ser tão especial. O 
moderno ovo de pás-
coa apareceu por vol-
ta de 1828, quando a 
indústria de chocolate 
começou a desenvolver-
se. Chocolate é muito 
bom, mas não devemos 
esquecer do verdadei-
ro significado da data!

Páscoa vem da pala-

vra hebraica “pessach”, 
que significa “passagem”. 
Para os cristãos é a passa-
gem de Jesus da morte 
para a vida, trazendo 
salvação para todos que 
creem nele (João 5:24).

Quando morreu e 
ressuscitou, Jesus pagou 
o preço do pecado e 
nos deu uma nova opor-
tunidade para termos um 
relacionamento pessoal 
com Deus (Romanos 8:1-
2). Essa foi a razão da 
Sua vinda a este mundo.

O verdadeiro sentido 
da Páscoa Cristã

Fábio Pozzebom

em pequena escala re-
ceberam o impacto da 
inflação. Segundo Gra-
ziela Gonçalves Azeve-
do, confeiteira que já 
trabalha há mais de sete 
anos neste mercado de 

Páscoa, relata 
que sentiu o 
efeito da alta 
de preços . 

“As  pes -
soa s  e s t ão 
escolhendo 
os produtos 
mais baratos 
do cardápio, 
t a n t o  p a r a 
consumo pró-
prio, quanto 

para presentear”, relata. 
“Além disso, as vendas 
caíram cerca de 60% em 
relação ao ano passado”.

Outro ponto avaliado 
por Graziela é o aumento 
dos preços dos insumos, 
embalagens, água, luz 
e gás para a produção. 
“Esse aumento, infeliz-
mente, a gente tem que 
repassar para o cliente, 

senão a gente acaba 
pagando para trabalhar”, 
lamenta a confeiteira. 

“Tenho que man-
ter o meu padrão de 
qualidade, com produ-
tos bons, o que aca-
ba impactando ainda 
mais no aumento dos 
valores finais”, explica. 

Graziela é uma das 
poucas pessoas do Lito-

ral Paulista que trabalha 
com cascas texturizadas. 
“Meus ovos tem bombons 
na casca e no recheio 
dos ovos de colher ”, 
afirmou Graziela. Humm... 
já encomendei o meu!

Apesar do aumen-
to dos insumos, vale a 
pena colocar os ovos de 
produtores artesanais na 
sua lista de pesquisas de 

preços mais em conta. 
Pode valer mais comprar 
um produto ar tesanal, 
do que a “marca” de um 
dos ovos com super pre-
ços dos supermercados. 

Fica a dica! Quem 
quiser conhecer o tra-
balho da Grazi Doces 
pode entrar em con-
tato através do telefo-
ne: (13) 9-9719-1370. 
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Tel.: (13) 3383-1014 / 3383-1122

O governo federal 
lançou nesta quarta-feira 
(13), em cerimônia no 
Palácio do Planalto, o 
Programa Recicla+, que 
institui o Certificado de 
Crédito de Reciclagem 
(CCR). A medida, for-
mulada pelos ministérios 
da Economia e do Meio 
Ambiente, pretende es-
timular investimentos pri-
vados na reciclagem de 
produtos e embalagens 
descartados pelos con-
sumidores. No evento, o 
presidente Jair Bolsonaro 
assinou o decreto que 
normatiza o certificado.

A estimativa do gover-
no é de um investimento 
potencial de R$ 14 bi-
lhões por ano no setor 
de reciclagem. O cálculo 
leva em conta o quanto o 
país deixa de ganhar anu-
almente ao não reciclar 

grande parte de materiais 
e embalagens descar-
tadas após o consumo.

Por meio do Certifica-
do de Crédito de Recicla-
gem, cooperativas de ca-
tadores, prefeituras, con-
sórcios, iniciativa privada 
e microempreendedores 
individuais poderão, a 
partir da nota fiscal eletrô-
nica emitida pela venda 
de matérias recicláveis, 
solicitar o certificado de 
crédito. Este documento 
é a garantia de que em-
balagens ou produtos 
sujeitos à logística reversa 
foram, de fato, restituí-
dos ao ciclo produtivo.

Segundo o governo, 
todas as notas fiscais uti-
lizadas para a emissão 
do crédito de reciclagem 
passarão por um rigoroso 
processo de homologa-
ção, realizado por veri-

ficador independente, 
que irá atestar a veraci-
dade, autenticidade e 
unicidade da nota, além 
da rastreabilidade do ma-
terial coletado. Há ainda 
a garantia do retorno da 
massa ao setor produtivo, 
realizado pelo recicla-
dor final. Cada tonelada 
equivale a um crédito, 
que pode ser comer-
cializado com empresas 
que precisam comprovar 
o atendimento às me-
tas de logística reversa.

Atualmente, a legisla-
ção brasileira exige que 
empresas fabricantes, 
importadoras, distribui-
doras e comerciantes 
de diversos tipos de 
produtos promovam a 
coleta e a destinação 
para reciclagem após o 
consumo. Essa é a cha-
mada logística reversa. 

A Agência Nacional 
de Vigilância Sanitária 
(Anvisa) recebeu nesta 
quinta-feira (14) alerta, di-
vulgado pela Rede Inter-
nacional de Autoridades 
de Segurança Alimentar 
(Infosan), sobre sur to 
de Salmonella Typhimu-
rium em chocolates da 
marca Kinder. De acordo 
com o aviso, o Brasil não 
está incluído na lista de 
países para os quais o 
produto foi distribuído.

Em nota, a agência 
informou que está mo-
nitorando as informa-
ções das autoridades 
na Europa sobre os ca-
sos de infecção pela 
Salmonella Typhimurium, 
associados ao consumo 
de chocolates da em-
presa Ferrero, fabricados 
na Bélgica e distribuídos 
para diferentes países.

Na última quar ta-
feira (13), o heptacam-
peão mundial de Fór-
mula 1, o inglês Lewis 
Hamilton esteve em 
São Paulo para parti-
cipar de um evento 
corporativo, onde dis-
se que deseja passar 
mais tempo no Brasil. O 
piloto também indicou 
sua aprovação sobre 
uma tentativa de torná-

Alerta sobre Kinder Ovo fabricado na Bélgica

Brasil não está na lista de países
com chocolates contaminados

Os representantes 
da empresa Ferrero no 
Brasil enviaram comuni-
cado oficial à Anvisa, no 
qual informaram que a 
contaminação ocorreu 
na fábrica em Arlon, na 
Bélgica, e que as ope-
rações foram suspensas

A empresa informou 
ainda que iniciou o reco-
lhimento dos produtos em 
todos os países de desti-
no, e que a contaminação 

não atinge os chocolates 
comercializados no Brasil.

“A Anvisa segue o 
monitoramento do caso 
junto à empresa e acom-
panha as informações 
veiculadas por outras 
autoridades internacio-
nais”, destaca a nota.

Como medida pre-
ventiva, a agência reco-
menda aos consumidores 
que tenham ou preten-
dam adquirir chocolates 

da marca Kinder, que 
verifiquem no rótulo os 
dados do fabricante do 
produto, especialmente 
de Arlon, na Belgium.

Os produtos Kinder, 
feitos nessa fábrica são: 
Kinder Surprise Maxi 100 
g, Kinder Surprise 1 x 20 
g, Kinder Surprise 3 x 20 
g (60 g), Kinder Surprise 
4 x 20 g (80 g), Kinder 
Schokobons WHITE 200 
g, Kinder Schokobons 
200 g, Kinder Schokobons 
125 g, Kinder Schokobons 
300 g, Kinder Mix Peluche 
133 g, Kinder Mix Advent 
Calendar 127 g, Kinder 
Mini Eggs Hazelnut 100 
g, Kinder Mini Eggs Mix 
250 g, Kinder Happy Mo-
ments 162 g. O encami-
nhamento de denúncias 
pode ser feito por meio 
da Ouvidoria da Anvi-
sa, na plataforma Fala.BR.

“Estou esperando meu 
passaporte brasileiro”

lo cidadão honorário, 
que tramita na Câmara.

“Quero passar mais 
tempo aqui no Brasil 
[…]. É uma cultura tão 
bonita [...]. Neymar me 
convida todos os anos, 
e o Gabriel [Medina] 
me convida todos os 
anos, mas eu nunca tive 
a chance […]. Estou es-
perando meu passapor-
te brasileiro”, brincou.

Governo lança certificado de crédito 
para estimular reciclagem no país

Pelos cálculos do go-
verno, cerca de 1 mi-
lhão de catadores de 
materiais recicláveis do 
país poderão ser benefi-
ciados com o CCR, além 
das próprias empresas, 
que podem atingir suas 
metas de logística rever-
sa de forma mais rápi-
da e desburocratizada.

Plano Nacional - 
Durante a cerimônia, o 

presidente Jair Bolsonaro 
também assinou o de-
creto que institui o Plano 
Nacional de Resíduos Só-
lidos, instrumento previs-
to pela Política Nacional 
de Resíduos Sólidos do 
governo federal, criada 
pela Lei 12.305/2010. 
Aguardado há mais de 
uma década, o plano 
estabelece diretrizes, es-
tratégias, ações e metas 

para melhorar a gestão de 
resíduos sólidos no País. 
Além do encerramento 
de todos os lixões, já 
previsto pela lei, o pla-
no prevê  aumento da 
recuperação de resídu-
os para cerca de 50% 
em 20 anos. Atualmente, 
apenas 2,2% dos resídu-
os sólidos urbanos são 
reciclados. (Com informa-
ções de Agência Brasil)

Medida incentiva investimentos no aproveitamento de resíduos

Piloto Lewis Hamilton também
aprova título de cidadão honorário

Carl de Souza/AFP
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